



Deutsche Lebens-Rettungs- Gesellschaft e.V.

Ortsgruppe Jesberg e.V.

Vorstellung der neuen Jugendvertreter

Durch die diesjährigen Neuwahlen unseres Vorstandes, sind die Beauftragungen der beiden Jugendvertreter (Christian Völkel und Mark Bannenber) ausgelaufen. Durch Corona hat sich die Neuvergabe dieses Amtes leider verzögert, was aber nun nachgeholt wurde.

Daher möchten wir Euch nun unsere beiden neuen Jugendvertreterinnen vorstellen. Wir haben dieses Mal Vertreterinnen aus der Jugend selbst und aus dem langjährigen Mitgliedsbestand.

Als erstes möchten wir **Imke Krüger**, aus Hundshausen, als neue Jugendvertreterin begrüßen und freuen uns auf eine produktive Zusammenarbeit.

Als zweite im Bunde, konnten wir **Rita Koch**, aus Jesberg, gewinnen. Auch bei ihr freuen wir uns auf eine schöne Zusammenarbeit.

